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第１回京丹後市網野庁舎跡地活用構想検討会議での主な委員意見概要 

項目 委員意見の概要 

交流に関する意見 

・子ども達が楽しく安心して過ごせ、多世代の交流ができる施設。 

・体育館、図書館、地場産センターなどをうまく連結させ、皆がワクワクして大勢の方が集まれる場所に

できたら。 

・誰でも集えるということが大切。子供にとっても高齢者との触れ合いは大切。 

・お母さん達が集えるコーナーがあるのは素晴らしい。 

賑わいに関する意見 
・若い世代にも来てもらえるよう、楽しいことを発信していけたら。 

・バスケットコートや公園など、みんなが集まって楽しめる場所にできたら。 

 観光に関する意見 

・観光で魅力ある町を発信する場所でありたい。Ｅバイク、大学生の合宿など、対外的な関係人口、交流

人口をこの施設から発信して増やせていけたら。 

・網野の地域は、観光のメイン拠点だと思うので、その中で何かチャレンジできるようなきっかけ作りに

も今回の場所がなればいい。 

・観光で丹後をどう知ってもらうかは、地域の人がどう迎えてくれるか、どう繋がっていくかということ

が大事。ぜひそういう場があれば。 

 その他 

・若者のアイデアを高齢者がサポートするとか、高校生が意見を言っても恥ずかしくない空気づくり。 

・子どもがやりたい、大人がやりたいを叶えてもらえるスペース、一緒にやろうと言ってくれるスペース

になれば。（roots：京丹後市未来チャレンジ交流センター のような） 

・若者が意見を出して年寄りが活躍する、高齢者が生き生きとした町というところも目指す必要がある。

誰もが繋がれる空間というのは、すごく大事なこと。 

・2 階の展望台から前方後円墳を眺められるのは素晴らしい。 

・施設の運営にはお金がかかるため、少しでもお金が生まれるような施設の運用の仕方を。 
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